
日時：令和6年2月13日（火）　場所：土佐御苑

令和5年･令和6年度2月合同役員会

日時：令和6年2月19日（月）　場所：高知商工会議所

2月定例研修会「エンジョイ健康リテラシー～諦めたらそこで試合終了ですよ～」

　令和5年度・6年度2月合同役員会が、令和6年2月13日（火）に土佐御苑で開催されました。

　令和5年度役員会では、審議事項として、9件が審議され9件全て通過しました。令和5年度は協議事項もなくなり、残すとこ

ろあと1ヵ月となりました。

　続いて行われた令和6年度役員会では、4件が審議され4件全て通過し、協議事項として、10件の議案が協議されました。令

和6年度も本格的にスタートし、各委員会の動きも活発になっております。寒い日が続く中、体調管理に気を付けながら繋いで

いく未来を心掛けYEG活動に努めたいと思います。

　2月定例研修会「エンジョイ健康リテラシー～諦めたらそこで試合終了ですよ～」が令和6年2月19日（月）、高知商工会議

所で開催されました。

　今年度最後の研修会は、今年度入会した新入会員が主体となり、健康リテラシーを学ぶ研修会を作り上げました。

1部では手軽に身体的な不調の軽減ができる運動を実践し、独自にダンスにして披露しました。2部では、食事による生活

習慣病の予防についての情報を新入会員が楽しく発信し、実際に委員会メンバーが実践し改善の結果を発表しました。

　今回の研修会では、要所に漫才や体操を取り入れ楽しく健康について学ぶことができ、参加したメンバーは改めて健康

について認識でき、諦めず健康について考え実践していくことの必要性を感じることが出来ました。

　この研修会を通じ、新入会員同士が楽しく絆を深める様子は、新入会員が入る委員会の醍醐味であり、大成功といえる

研修会でした。

　担当の縁JOYplus委員会の皆様、本当にお疲れ様でした。

高知商工会議所青年部通信ズバリ聞きます！～青年部の素顔～
担当：総務広報委員会http://www.kochi-yeg.ne.jp/
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監
事
講
評
に
向
け
て
毎
月
の
役
員

会
で
の
や
り
取
り
を
見
聞
き
し
て
い

る
と
、
事
業
構
築
に
対
す
る
準
備
不

足
や
発
想
の
狭
さ
・
浅
さ
を
感
じ
る

こ
と
が
あ
り
ま
す
。
確
か
に
、
各
々

の
仕
事
と
並
行
し
て
Ｙ
Ｅ
Ｇ
の
事
業

を
構
築
す
る
こ
と
は
時
間
的
・
労
力

的
に
も
大
変
で
す
。
し
か
し
、
何
と

か
時
間
を
作
り
、
毎
年
開
催
さ
れ
る

事
業
な
ら
ば
過
去
複
数
年
の
資
料
を

見
返
し
て
改
良
で
き
る
点
の
有
無
や

内
容
を
検
討
す
る
、
新
事
業
な
ら
ば

各
々
の
仕
事
や
私
生
活
で
の
知
見
を

活
か
し
た
手
法
を
取
り
入
れ
て
み
る

等
、
よ
り
広
く
深
く
検
討
し
、
事
業

を
構
築
す
る
こ
と
で
貴
重
な
研
鑽
の

機
会
を
活
か
し
て
い
た
だ
き
た
い
で

す
。
そ
う
す
れ
ば
、Ｙ
Ｅ
Ｇ
活
動
に

も
楽
し
さ
を
感
じ
、
そ
の
経
験
が
大

き
な
財
産
に
な
り
ま
す
。

　
今
年
度
は
全
国
会
長
研
修
会
の
準

備
・
Ｐ
Ｒ
キ
ャ
ラ
バ
ン
に
加
え
、
日

本
Ｙ
Ｅ
Ｇ
国
際
ビ
ジ
ネ
ス
委
員
会
に

出
向
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
日

本
の
み
な
ら
ず
海
外
の
現
状
を
知

り
、
新
た
な
人
脈
を
築
き
、
多
く
の

貴
重
な
経
験
を
積
む
こ
と
が
で
き
ま

し
た
。
本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い

ま
し
た
。
現
役
会
員
の
皆
様
に
は
、

準
備
の
上
、
出
向
の
機
会
も
活
か
し

て
い
た
だ
き
た
い
で
す
。
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当
年
度
は
初
理
事
の
会
員
が
多

く
、
事
業
を
計
画
す
る
に
あ
た
り
当

初
は
苦
労
し
て
い
た
様
子
が
こ
ち
ら

に
も
伝
わ
っ
て
き
て
お
り
、
遠
巻
き

に
心
配
し
て
お
り
ま
し
た
。し
か
し
、

各
委
員
長
の
踏
ん
張
り
（
本
当
に
頑

張
っ
て
ま
し
た
）
と
委
員
の
サ
ポ
ー

ト
、
そ
し
て
副
会
長
の
ア
ド
バ
イ
ス

に
よ
り
委
員
会
が
ひ
と
つ
に
な
り
、

そ
こ
か
ら
創
り
出
さ
れ
た
事
業
は
、

ど
れ
も
目
を
見
張
る
結
果
に
な
っ
た

と
思
い
ま
す
。

　
そ
し
て
、
11
月
に
開
催
し
た
全
国

会
長
研
修
会
で
は
、
そ
の
準
備
の
た

め
高
知
か
ら
多
く
の
出
向
者
を
輩
出

し
て
き
ま
し
た
。
出
向
者
が
全
国
を

飛
び
回
り
絆
を
深
め
た
結
果
、
出
向

を
経
験
し
て
い
な
い
会
員
も
日
本
Ｙ

Ｅ
Ｇ
と
の
距
離
が
縮
ま
っ
た
と
感
じ

て
お
り
ま
す
。
こ
ち
ら
も
大
き
な
成

果
と
言
え
る
で
し
ょ
う
。

　
将
来
を
担
う
20
〜
30
代
の
会
員
も

増
え
、
猛
威
を
ふ
る
っ
た
コ
ロ
ナ
禍

も
ひ
と
ま
ず
収
束
を
迎
え
、
高
知
Ｙ

Ｅ
Ｇ
も
新
し
い
時
代
に
突
入
し
て
き

た
よ
う
に
感
じ
ま
す
。
経
済
で
は
失

わ
れ
た
30
年
と
い
う
言
葉
を
よ
く
聞

き
ま
す
が
、
青
年
部
に
と
っ
て
は
失

わ
れ
た
年
度
は
無
い
は
ず
で
す
。
こ

れ
か
ら
も
常
に
挑
戦
し
、
前
に
進
み

続
け
る
青
年
部
で
あ
っ
て
ほ
し
い
と

思
い
ま
す
。

今
年
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の
監
事
と
し
て
感
じ
た
事
を

教
え
て
く
だ
さ
い
。

今
年
度
の
監
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と
し
て
感
じ
た
事
を

教
え
て
く
だ
さ
い
。
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小松　和明

,

高知YEGの活動を

紹介しています！

フォロー、チャンネル登録お願いします ▲Facebook ▲YouTube ▲instagram
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